



Schützenverein Amedorf von 1926 e.V.

Heinz-Jürgen Heinemann, Steinhagen 4, 31535 Neustadt, Tel.: 05072/856
Torsten Kemm, Röpkins Feld 4, 31535 Neustadt, Tel.: 05072/772662



Einladung

zum

- Pokal- und Preisschießen

am Samstag, dem **14. Januar 2017**
von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr

und

am Sonntag, dem **15. Januar 2017**
von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr und
von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr

in der Schießanlage der Sporthalle Mandelsloh.

Am Sonntagnachmittag wird Kaffee und Kuchen angeboten.

Die Preisverleihung und Verkündung der Pokalgewinner erfolgt im direkten Anschluss an das Schießen am Sonntag gegen 18.00 Uhr.

Zusätzlich findet für die jugendlichen Amedorfer und die Kinder unserer Mitglieder (über 12 und unter 16 Jahren) an den vorgenannten Zeiten ein gesondertes Pokal- und Preisschießen statt. Jede/r Teilnehmer/in erhält einen Preis. Die Pokal- bzw. Preisverleihung erfolgt auch hier am Sonntag gegen 18.00 Uhr.

Kinder von 7 bis 12 Jahren können in Begleitung eines Erwachsenen mit dem Lasergewehr schießen. Jeder Teilnehmer/in erhält ein kleines Präsent direkt beim Schießen.

- Wintervergnügen

Unser Wintervergnügen (ehemals Schützenball) findet am **Samstag, dem 04. Februar 2017** statt. Wir feiern wieder im Gasthaus Bartling in Wulfelade. Beginn ist dort um **19.30 Uhr**.

Ab 24.00 Uhr wird ein Fahrdienst eingesetzt, der nach Bedarf für die Heimfahrt zur Verfügung steht.

Wir hoffen und freuen uns auf eine rege Beteiligung am Schießen und am Wintervergnügen und wünschen allen Teilnehmern/innen einen harmonischen Verlauf.

Anmeldungen für das Wintervergnügen nehmen wir bis zum 25.01.2017 per Mail an schuetzenverein@amedorf.de oder telefonisch unter folgenden Rufnummern entgegen:

Heinz-Jürgen Heinemann	Tel. 05072-856
Torsten Kemm	Tel. 05072-772 662
Elke Kruse	Tel. 05072-770 270

Desweiteren liegt beim Schießen eine Liste aus, wo noch die Möglichkeit der Eintragung besteht.

der Vorstand

Hinweis: Die Jahreshauptversammlung findet am Sonntag, dem 12.03.2017 um 19.00 Uhr in der Holzblockhütte am Franzsee statt. Es stehen Neuwahlen an und einige Vorstandsmitglieder stehen nicht mehr zur Verfügung. Daher wird um zahlreiches Erscheinen gebeten.